

Fecha: 30-08-2024 Medio: La Segunda Supl.: La Segunda Tipo: Actualidad

Título: Peña en fan club de Kant

Pág.: 12 Cm2: 80,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.692 33.709 No Definida



EN ALEMANIA

Peña en fan club de Kant

¿En cuántas columnas dominicales Carlos Peña ha mencionado al filósofo alemán Immanuel Kant? La respuesta es: en incontables.

Tanto así, que el rector de la Universidad Diego Portales fue invitado a participar en el jubileo de Kant por los 300 años de su nacimiento, que se realiza hoy y mañana en Berlín y Postdam (Alemania). Se trata de una serie de conferencias sobre la relevancia de la ilustración en el mundo contemporáneo y las amenazas que experimenta el multiculturalismo y la descolonización política de la identidad, entre otros temas.

Peña ya se encuentra en el encuentro y además es el único latino o hispano hablante que dictará una conferencia. ¿Sú título? "¿Por qué necesitamos a Kant?".